

Autorenvorstellung



Prof. Dr. med. Santiago Ewig

Prof. Dr. med. Santiago Ewig ist Arzt für Innere Medizin, Pneumologie, Intensivmedizin und Infektiologie, Chefarzt am Thoraxzentrum Ruhrgebiet sowie Hochschuldozent für Innere Medizin/Pneumologie an der Friedrich Wilhelms-Universität in Bonn.

Sein wissenschaftlicher Schwerpunkt gilt der pneumologischen Infektiologie. Darüber hinaus ist er Mitglied in zahlreichen medizinisch-wissenschaftlichen Fachgesellschaften und Autor und Herausgeber vieler wissenschaftlicher Arbeiten bzw. Bücher sowie Autor und Koautor maßgebender Leitlinien.

Die rasanten Fortschritte der Medizin sowie ihre zunehmende Ökonomisierung lassen für ihn die Frage immer dringlicher werden, wie Ärzte und medizinische Einrichtungen ihrem Auftrag gerecht werden können, dem Besten jedes einzelnen Patienten zu dienen. Diese Frage führt zu einer neuen Reflexion der Arzt-Patienten-Beziehung ebenso wie der wissenschaftlichen und ökonomischen Grundlagen der Medizin.